

que, dans une famille catholique, il s'agisse d'un acte aussi important que l'est le baptême d'un enfant, sans que l'on paraisse y prendre part. Pourtant, qui doit intéresser autant un père, une mère et tous les membres d'une famille que la régénération d'un nouveau-né !

Pères vraiment catholiques, comprenez mieux vos devoirs sur ce point de la plus haute importance, et à l'exemple de St. Louis, roi de France et de tant de saints et d'illustres personnages, accompagnez toujours vos enfants sur les fonts sacrés du baptême, et dans ce moment solennel, unissez vos prières aux prières ferventes et aux cérémonies touchantes de l'Eglise.

Pendant que le ministre du Très-Haut fait couler l'eau sainte sur le front de votre jeune enfant, demandez à Dieu, avec toute la ferveur dont vous êtes capables, que cet enfant soit d'une fidélité parfaite à remplir les engagements sacrés et solennels qu'il contracte, en ce moment, avec le ciel.

Quant à vous, mères chrétiennes, il ne vous est pas possible d'accompagner vous-mêmes vos chers enfants, sur les fonts baptismaux ; mais, du moins, à cet instant si précieux et si glorieux pour eux et pour vous, accompagnez-les de vos vœux le plus ardents. Alors, unissez vos ferventes prières à celles de l'Eglise et de votre époux, ainsi qu'à celles des personnes que vous avez données à votre enfant, comme parrains et marraines.

Toutes ces prières réunies, qu'on en soit bien convaincu, monteront devant le trône de Dieu comme un encens de bonne odeur, et obtiendront les effets les plus salutaires.

Maintenant, comme il arrive assez souvent qu'on soit obligé d'ondoyer les enfants à la maison, nous allons entrer dans quelques détails à ce sujet.